



# おおおばし

岩野田小学校 学校便り  
令和5年3月24日 NO.13



## 5年生も参加の卒業式

～来賓には学校運営協議会会長様・PTA  
顧問様の参加と保護者様は2名まで～



今年桜も早々と開花し、運動場の桜や1年生の子供たちが植えたチューリップの花も美しく咲き誇っています。卒業式当日は、雨が心配されましたが、予定通りの入場や、外での写真撮影などもでき、お祝いの日にふさわしい、よき日となりました。3年目にしようやく実現した在校生の参加や来賓の方をお迎えしての卒業式。卒業生は、マスクを外し入退場や卒業証書授与ができ、心のこもったPTA顧問様の祝辞や6年生と5年生が交換する『お別れの言葉』、みんなで歌った校歌の合唱など、とても感動的な卒業式でした。6年生は堂々と胸を張って卒業していきました。

式に参加した5年生は、前日の準備や当日の後片付けなど、最上級生としての自覚をもって引き継ぎ、進んで行動する姿がたくさんありました。来年度のスタートがとても楽しみです。

式に参加できない4年生以下の子供たちは、3月17日に『お別れ式』として、4年生が主催するミニ卒業式を行いました。6年生への感謝の気持ちと、これから自分たちが最上級生を支え、岩野田小学校をもっとよい学校にしていこうとする気持ちが、一つ一つの言葉や、演奏・合唱から伝わってきました。涙ぐんで聞き入っている6年生の姿もあり、感動的な式でした。

5年生が中心となって行った3月3日の『ありがとうの会』では、いろいろな遊びを考え、室内と運動場での遊びがあり、みんながとても楽しんでいました。また、各学年から出されたビデオメッセージもとても心がこもっていて素敵でした。卒業式の開始前の待ち時間に、6年生の保護者の皆様にも校歌の収録の様子と、ビデオメッセージを観ていただきました。



【卒業証書授与の様子】



【お別れの言葉を交わして】

各学級には、6年生が残してくれた校歌のCDが届けられました。練習の期間は短く、マスクをしたままでしたが、心を込めて歌っていました。また、みんなが覚えやすいように、パートごとに歌が収録され、練習用にも使えるようになっています。岩野田小学校を卒業したお父さんやお母さんも知っている学校の宝物である校歌です。しっかり覚えて、岩野田小学校の伝統を次に受け継いでいってほしいです。



【校歌の収録風景】

子供たちの成長を見守り、支えてくださった保護者の皆様のご理解ご協力があり、無事、卒業式・修了式を終えることができました。1年間、本当にありがとうございました。